



Dr. J. Müller-Steinmann,
ärztlicher Leiter des
HautarztZentrums Kiel

Tattoo-Entfernung – sanft & professionell

*Am Strand sieht man sie auf so manch nackter Haut:
Tattoos. Eine Laserbehandlung hilft, wenn die
kleinen Bilder nicht mehr gefallen oder zu aller-
gischen Reaktionen führen.*

Der Sommer steht vor der Tür. Die Kleidung wird knapper, und spätestens am Strand kommt die ungeliebte Jugend-

sünde zum Vorschein: Sei es eine quietschbunte Comic-Figur auf der Schulter oder das längst aus der Mode geratene Steißbeintattoo. Noch unangenehmer ist, wenn Tätowierungen zu Hautentzündungen führen. Bunte Körperbilder enthalten bis zu 60 verschiedene Farbpigmente. In vielen stecken Schwermetalle wie Nickel,

Chrom und Quecksilber, oder gar die chemische Verbindung Para-

phenyldiamin, die oft Allergien auslöst.

Dank lasermedizinischer Behandlungen ist es heutzutage möglich, Tattoos auf sanfte Art und Weise zu entfernen. „Eine Laserbehandlung sollte jedoch nur durch einen auf diesem Gebiet erfahrenen Hautarzt durchgeführt werden“, erklärt Dr. Johannes Müller-Steinmann, Leiter des HautarztZentrums am Alten Markt. „Nur der Hautarzt weiß, welcher Laser wann eingesetzt werden muss, und was getan werden muss, um die Haut nicht zu beschädigen.“ Nach einer ausführlichen Untersuchung erläutert der Experte seinen Patienten die Behandlungsmöglichkeiten und bespricht das Vorgehen und die zu erwartenden Ergebnisse. „Die Laser arbeiten mit superkurzen, energiereichen Lichtimpulsen, die die Haut durchdringen und speziell in den Pigmenten absorbiert werden.“ Dort werden sie in Sekundenbruchteilen in Wärme umgewandelt. Durch die kurze Einwirkzeit ist es möglich, die Pigmente abzubauen, ohne die Haut wesentlich zu beeinträchtigen. „Schon nach der ersten Behandlung sind oft eindeutige Erfolge zu sehen“, sagt Dr. Johannes Müller-Steinmann. „Je nach Farbe und Farbstoffart werden mehrere Sitzungen benötigt.“ Seit einiger Zeit verfügt das HautarztZentrum zusätzlich über einen hochmodernen Rubin-Laser, um Tätowierungen noch besser zu entfernen. Lassen Sie sich beraten, dann werden Sie die Strand-Saison bald wieder ohne die lästigen Körperbilder genießen können.

HAUTARZT ZENTRUM
AM ALten MARKT



Dr. med. Johannes Müller-Steinmann
Alter Markt 1–2, Kiel
Tel.: (0431) 380 18 10
www.HautarztZentrum-Kiel.de